

# Wujud Rasa Syukur di HUT ke-79 RI, Kodim 0716/Demak Gelar Doa Syukur

Agung widodo - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 09:37



*Kodim 0716/Demak menggelar doa syukur yang berlangsung dengan khidmat dalam rangka syukuran HUT ke-79 Kemerdekaan RI di aula Makodim 0716/Demak*

Demak – Kodim 0716/Demak menggelar doa syukur yang berlangsung dengan khidmat dalam rangka syukuran HUT ke-79 Kemerdekaan RI di aula Makodim 0716/Demak, Kabupaten Demak, Jum'at (16/8/2024). Kegiatan itu diikuti para Prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak.

Kegiatan dimulai setelah sholat Jum'at berjamaah dan doa bersama yang dipimpin oleh Ustadz Suwigyo yang mengajak seluruh peserta untuk mendoakan keselamatan dan kesejahteraan bangsa Indonesia serta kemajuan daerah Demak pada umumnya dan khususnya Kodim 0716/Demak. Dalam ceramahnya, Ustadz Suwigyo mengingatkan pentingnya semangat kemerdekaan dan persatuan bangsa sebagai landasan untuk terus membangun negara.

Dandim 0716/Demak yang di wakikan oleh Pasipers Kodim 0716/Demak Letda Cpm Muryono, dalam sambutannya menyampaikan harapan agar semangat kemerdekaan terus membara di hati setiap warga negara, serta mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Acara ini berlangsung dalam suasana penuh kehangatan dan kekeluargaan, mencerminkan semangat kemerdekaan yang masih kuat di kalangan masyarakat. Diharapkan, kegiatan ini menjadi momentum untuk terus memupuk rasa cinta tanah air dan meningkatkan kepedulian terhadap pembangunan bangsa.

Pasipers Kodim 0716/Demak Letda Cpm Muryono menyampaikan, zikir dan doa bersama ini digelar setelah sholat Jum'at itu sangat bernilai religi. Menurutnya, zikir dan doa bersama yang dipimpin Ustadz Suwigyo pada siang hari adalah wujud penghambaan jemaah kepada Allah SWT.

“Doa-doa yang terpanjatkan sebagai upaya mengetuk pintu langit untuk mendapat rahmat-Nya. Kita ini adalah hamba yang lemah, yang berupaya mengetuk pintu langit untuk mendapat rahmat dari-Nya,” kata Letda Muryono dalam sambutannya.

Pasipers juga menyampaikan, sebentar lagi akan dilaksanakan perayaan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia. Dia berharap, zikir dan doa bersama tersebut bermanfaat untuk memperkuat silaturahmi serta kiranya mendapat rahmat dan hidayah-Nya, sehingga perayaan HUT Kemerdekaan RI berkah berlangsung aman, damai, dan kondusif. (Pendim 0716/Demak)